



Der Verein ist Bauherr der Generalsanierung/Umbaumaßnahme.

Mit Schreiben vom 07.07.14 (siehe Anlage 1) legt der SV Germering e.V. nunmehr eine Aufstellung über die noch verfügbaren Mittel sowie die noch offenen Rechnungen vor.

Zur endgültigen Fertigstellung des Projektes fehlen insgesamt rd. 95.461,02 Euro

Eine ausführliche Begründung für entstandene Mehrkosten in Höhe von rd. 105.000 Euro liegt als Anlage 2 bei.

Die Differenz zwischen den v.g. Beträgen kommt dadurch zustande, dass der Verein lediglich 50 % der Löhne/Eigenleistungen (6.760 Euro) dem Projekt zuordnet und weitere, nicht genau bezifferbare Einsparungen bei z.B. Schließanlage, Sportbodenbeläge erzielt werden konnten.

Das städtische Bauamt als baubegleitende Stelle stellt darauf aufbauend fest, dass kein Verschulden des Vereins für die entstandenen Mehrkosten ersichtlich ist.

Die Verwaltung schlägt daher vor, den Investitionszuschuss an den SV Germering e.V. für die Generalsanierung des Vereinsheims an der Max-Reger-Str. von 1.196.246 Euro auf neu 1.291.707,02 Euro zu erhöhen.

Haushaltsmittel stehen in 2014 noch in Höhe von 31.972,46 Euro zur Verfügung, so dass überplanmäßige Auszahlungen in Höhe von 63.488,56 Euro erforderlich sind.

Aufbauend darauf ergeht folgender

**Beschlussvorschlag:**

Der Stadtrat beschliesst, den Investitionszuschuss an den SV Germering e.V. für die Generalsanierung des Vereinsheims an der Max-Reger-Str. von 1.196.246 Euro auf neu 1.291.707,02 Euro zu erhöhen. Die Verwaltung wird ermächtigt, eine entsprechende Deckung über einen Betrag in Höhe von 63.488,56 Euro herbeizuführen.

Günther Gaillinger - Rene Mroncz

genehmigt OB

Anlage 1 zu TOP 4 ö- Schreiben SVG Mehrkosten Generalsanierung 170714

Anlage 2 zu TOP 4 ö- Begründung Mehrkosten Generalsanierung 170714